

L'extrême droite perd le second tour des élections régionales en France



Paris, 14 décembre, (RHC-PL-Le Monde).-Le Front National, parti d'extrême droite, a perdu le second tour des élections régionales en France, après s'être imposé au premier tour.

C'est la droite qui a remporté les élections avec 40,24% des voix, suivie de la Gauche avec 28,86% des voix. Le FN en a remporté 27,10%.

La gauche est parvenue à conserver 5 régions dont la Bretagne, l'Aquitaine, Limousin, Poitou-Charentes et le Languedoc-Roussillon, Midi-Pyrénées. La droite l'a emporté dans 7 régions.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/78742-lextrême-droite-perd-le-second-tour-des-elections-regionales-en-france>



Radio Habana Cuba